
 

Antrag  
der FDP-Stadtverordnetenfraktion Bad Hersfeld 
bezüglich Fördermöglichkeiten zur attraktiven 
Erweiterung des Gebiets entlang der Fuldaaue und des 
Fuldasees 

 

 

Beschlussvorschlag: 
 
Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 
 
„Der Magistrat der Kreisstadt Bad Hersfeld wird beauftragt zu prüfen, welche 
Fördermöglichkeiten für die attraktive Erweiterung des Gebiets entlang der Fuldaaue und 
des Fuldasees als Badesee existieren. Ebenso soll geprüft werden, inwieweit es 
Fördermöglichkeiten für die Errichtung eines dort umliegenden Fitness-Parcours (analog 
dem ehemaligen Waldlehrpfad am Tageberg) gibt und das Ergebnis der 
Stadtverordnetenversammlung zeitnah mitgeteilt werden.“ 
 

Begründung: 
 
Erfolgt mündlich. 
 
 

 

Bad Hersfeld, 29.08.2021 

 
Bernd Böhle 
Fraktionsvorsitzender 


